

Repliegan granaderos a vecinos en autopista

LAURA ISLAS

IZCALLI.- Unas 300 personas que bloquearon la **autopista** México-Querétaro en protesta por el secuestro y asesinato de Liliana, una niña de 12 años, fueron replegadas ayer por una centena de granaderos.

El contingente partió del domicilio de la niña, en la Colonia Luis Echeverría, rumbo a la Comisaría y el Palacio Municipal, luego de una convocatoria lanzada en redes sociales para

exigir justicia por la menor.

Ni los papás ni familiares cercanos participaron.

La estudiante fue secuestrada al salir de su escuela en Izcalli el 24 de noviembre y encontrada muerta el 2 de diciembre, en Tultitlán.

Luego de que ni en la Comisaría, ni en las oficinas de la Procuraduría de Justicia estatal, ni en el Ayuntamiento los recibieran, los manifestantes

decidieron cerrar la **autopista**.

El bloqueo inició a las 13:00 horas, a la altura de la Koblenz, en ambos sentidos.

Al sitio se presentó el Subsecretario de Gobierno para el Valle de México Zona Noroeste, Carlos Preza, quien ofreció dar seguimiento al caso.

Antes de que se concretaran los acuerdos, más de 100 granaderos de la Policía estatal liberaron la vialidad sin mayor resistencia.



■ A los granaderos les tomó unos cinco minutos replegar a los manifestantes y abrir la circulación.



■ El bloqueo por parte de manifestantes, que cerraron la vía a la altura de la planta Koblenz, duró aproximadamente dos horas y media.

